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常州中英科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2021-002 

投资者关系活动

类别 

 特定对象调研                分析师会议 

 媒体采访                    业绩说明会 

 新闻发布会                  路演活动 

 现场参观                   

 其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员名称 

大成基金     矫健 

国源信达资本 李剑飞 史江辉 

山楂树资产    罗迟放  

时间 2021年 11月 25日 10:00-11:30 

地点 中英科技会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书、副总经理  俞丞 

证券事务代表     李静     

保荐代表人            晏璎 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、公司基本情况介绍 

公司董事会秘书、副总经理俞丞先生向投资者介绍了公司的发展历

程、生产经营情况及产品情况。 

 

二、问答环节 

Q1：高频覆铜板细分领域未来成长空间如何？ 

A：公司产品的应用场景主要集中在通信领域。2021 年上半年，因

大宗商品涨价、全球疫情和芯片产能缺口，通信行业受到一定影响。尽

管面临疫情等国内外特殊的形势，全球高频覆铜板市场仍大有可为。5G

建设在全球范围受疫情影响，但是需求依然巨大，高频覆铜板应用广

阔，在通讯设备领域、卫星导航领域、军工领域、汽车电子领域等都有

较大的应用空间，未来有较大的成长空间。 



 

Q2：公司产能紧张是否有所缓解，产能释放后对收入和利润有何帮

助？ 

A：目前募投产能正逐步释放，有效改善了公司产能紧张的情况，

对未来对收入和利润的增长均有助益。 

 

Q3：高频覆铜板市场前期被罗杰斯垄断，随着像生益科技、华正新

材、南亚新材这样的企业进入，竞争是不是更激烈了？公司如何应对竞

争？与生益科技、华正新材、南亚新材对比有何优劣势？ 

A：公司深耕高频覆铜板领域，已积累了相关技术、产品工艺、产

品认证等先发优势。技术方面，公司逐渐形成了配方、工艺、设备、产

品化能力方面的技术优势；市场地位方面，建立良好的品牌口碑和优质

的客户资源；产品方面，公司的产品质量、性能稳定。公司没有选择在

FR-4 等其他类型覆铜板上做体量上的竞争，而是专精于高频覆铜板领域

做深入挖掘，希望在高频通信材料方面更专业化发展。为应对市场竞

争，公司也在积极拓展新产品和优化成本结构。 

 

Q4：公司有考虑向通信行业外的其他行业发展吗？ 

A：公司的产品在毫米波雷达方面也有较大的应用空间。目前公司

已有相关产品，现处于打样测试的阶段。在军工雷达方面，公司也有相

应产品。 

 

Q5：公司之前擅长做高频，是否有考虑进入市场容量更大的高速市

场？ 

A：目前在技术上做准备。未来可能根据市场行情制定相关战略规

划。 

 

Q6：手机上可能用到公司产品吗？ 

A：公司产品在通信行业主要用于基站天线领域，尚未涉及手机领

域。公司设立的子公司江苏辅星电子有限公司有相关业务产品可以用于

手机等电子产品。详细情况请关注公司公告。 

 

Q7：2021 年上半年公司收入增长，但利润没有增长，这是什么原因

呢？ 



A：原材料价格上涨使产品成本增加，压缩了公司产品的利润空

间。公司通过优化产品结构、强化产品竞争力、提升工艺能力、持续优

化供应链管理以及加强供应商管理及开发等多种手段保障供应链的安全

稳定，最大程度地降低材料波动对公司经营带来的风险。 

 

Q8：募投项目实施后产能利用率能满产吗？ 

A：募投项目正逐步放量，随着未来业务量的增长，产能利用率也

会逐步提高。 

 

Q9：５G行业的展望，整体需求怎样？ 

A：由于全球疫情等原因，国内外的５G建设进度受到影响，随着互

联网、物联网等行业的不断发展，各种新技术对网络的需求也不断提

高，会催生更多的 5G应用需求。基于 5G网络的各种各样的行业应用也

会带动 5G 产业的发展。 

 

Q10：公司部分股票１月份解禁？预期小非会卖吗？ 

A：是的，明年一月部分特定股份会解禁。相关事宜请关注公司公

告。公司会继续努力做好主营业务，使公司健康持续发展，回馈股东。 

 

    Q11：实控人还有其他公司？主要做什么业务，现在做高频覆铜板

是如何实现业务跨界的？ 

A：实控人控制的其他企业主营业务为管道的生产销售。相关业务

在树脂加工制造方面有较高要求，在该领域积累了一定的技术与行业资

源。2006年，在全球电子行业逐步向中国转移的大背景下，实控人看好

覆铜板作为电子行业基础材料的发展，成立了常州中英科技有限公司进

入该领域。公司在进行充分市场调研后，坚定看好高频材料市场，从

2008年开始布局高频覆铜板领域，2012年产品研发完成投入生产，并

先后通过用户认证，成功打入了通信材料市场。 

 

 

 

附件清单 无 

日期 2021年 11月 25日 

 


